

Das LesBiSchwule Referat

Das LesBiSchwule Referat der HTU Graz wird von Roman Schorn, Barbara Kapfer, Johannes Sbaschnigg und Babette Hebenstreit, das gleichnamige Referat an der ÖH Uni Graz von Marlene Tösch, Stefanie Teutsch, Michael Langer, Lisi Kendlbacher, Christa Pail und Resi Nickl betreut.



Gruppenfoto LesBiSchwule Referat der HTU und ÖH Uni Graz

Wir sehen unsere wichtigste Aufgabe in der Verbesserung der Angebote im Les-BiSchwulen Bereich für Studierende. So veranstalten wir etwa ein Tutorium und das LesBiSchwule Unifest. Unsere Bibliothek, die allen Studierenden und SchülerInnen offen steht, umfasst RatgeberInnen und Sachbücher ebenso wie Belletristik, Filme und Dokumentationen. Durch die Zusammenarbeit mit Vereinen wie Labrys, dem K.u.K. Gundl, RoSy, dem aQUEERium und den Rosalila PantherInnen fließen bei vielen Veranstaltungen studentische Aspekte mit ein. Wir bieten Email-Beratung für Studierende an - telefonisch stehen die Rosalila PantherInnen mit Rat und Hilfe zur Seite.

Auch gesellschaftspolitisch sind wir sehr aktiv. So haben wir beispielsweise die Kampagne „Ich muss mal austreten“ unseres Schwesterreferates an der HTU Wien unterstützt und engagieren uns verstärkt für Aufklärungsarbeit an Schulen: Wir haben einen Workshop entwickelt, den wir gerne allen interessierten Schulen ab der 9. Schulstufe anbieten.

LesBiSchwules Tutorium

Die LesBiSchwulen Referat der ÖH TU Graz und ÖH Uni Graz bietet in gewohnter Manier ein alle zwei Wochen stattfindendes Tutorium an, bei dem sich lesbische, schwule und bisexuelle Studierende treffen um zu diskutieren, Erfahrungen auszutauschen oder einfach nur Spaß zu haben. Wir geben Hilfestellung beim Coming Out und bearbeiten gemeinsam Themen schwullesbischen Lebens.

Damit das Vergnügen nicht zu kurz kommt, organisieren wir Ausflüge und Filmabende.

Schau doch mal vorbei!
Wir freuen uns auf dich!

Schulworkshops

In Workshops (er)klären und erarbeiten wir mit den SchülerInnen allgemeine Begriffe wie Coming-Out oder Homo- und Bisexualität. Der Schwerpunkt liegt jedoch auf der offenen Diskussion verschiedenster Bereiche in Kleingruppen: etwa Religion, Recht oder Alltag, jeweils im homosexuellen Kontext. Damit möchten wir den SchülerInnen einen Bezug zum Thema Homosexualität geben, sowie sie für den Themenkomplex Vorurteile, Diskriminierung und gesellschaftliche Normen sensibilisieren.

Mit diesem Angebot hoffen wir, das Thema Homosexualität in der Schule aus der Tabu-Ecke zu holen und zu einem Umdenken in der Gesellschaft durch rechtzeitige Aufklärung und Sensibilisierung beizutragen.

LesBiSchwules Unifest

Einmal im Semester veranstalten wir ein Fest im Hauptgebäude der Karl-Franzens Universität. Dieses LesBiSchwule Unifest soll vor allem die gemeinsame Kommunikation zwischen Homo- und Heterosexuellen Studierenden fördern, um zur Enttabuisierung des Themas und ein selbstverständlicheres Miteinander innerhalb des Universitäts-Alltages beitragen. Wir freuen uns, dass mittlerweile viele unserer Gäste aufgeschlossene Heterosexuelle sind die die ausgelassen und harmonische Stimmung auf unseren Partys genießen.



www.gaystudent.at